

# *Considera Rusia el diálogo como única salida al conflicto político en Venezuela*

---



Moscú, 12 ene (RHC) Rusia consideró la opción del diálogo como la única salida del conflicto político en Venezuela, con total apego a lo estipulado en la Constitución de ese país suramericano.

La portavoz del Ministerio ruso de Relaciones Exteriores, Maria Zajarova, advirtió que ese proceso no será fácil, sobre todo, al tener cuenta la reciente aprobación por una mayoría opositora en el Parlamento venezolano de disposiciones fuera de lo establecido en la Carta Magna.

Nosotros apoyamos todos los esfuerzos del equipo presidencial de Nicolás Maduro para reducir las tensiones en su país y llamamos a los factores externos a evitar una intromisión en los asuntos venezolanos, aclaró la diplomática europea.

A su vez, la funcionaria rusa reconoció que la existencia de diferencias en esa nación latinoamericana no debe ser una razón de la oposición para sabotear el proceso de negociaciones y crear una nueva escalada de posiciones irreconciliables en la sociedad venezolana.

Por su parte, el diputado socialista Héctor Rodríguez resaltó la dureza del gobierno de Nicolás Maduro al resistir, con gran apoyo popular, los ataques poco convencionales de la oposición.

El vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv) para los estados de Anzoátegui y Miranda, aseguró que "si la derecha no pudo con nosotros en el 2016, menos podrá este año 2017".

Durante el Congreso de la Patria capítulo Anzoátegui, realizado en la ciudad de Puerto La Cruz, reconoció que este año, debido al impulso del ejecutivo a otros sectores productivos, más allá del rubro petrolero, principal fuente de ingresos en el país, pero que se encuentra en crisis desde la segunda mitad de 2014.

El parlamentario lamentó que la oposición no haya hecho nada por el país desde la Asamblea Nacional, donde es mayoría, y repudió que los diputados derechistas cuenten con un 60 por ciento de inasistencias, lo que afectó al hemiciclo en más de 30 ocasiones en 2016.

A su parecer, el Legislativo el año pasado solo fue un "espacio de peleas" y no fue un órgano positivo para el país.

El Congreso de la Patria es una estrategia del gobierno con el fin de construir un nuevo modelo económico productivo y reagrupar todas las fuerzas que apoyan a la Revolución Bolivariana para hacer frente a la guerra económica que impulsa la derecha.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118273-considera-rusia-el-dialogo-como-unica-salida-al-conflicto-politico-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**